

Abenteuergeschichte 2022

Donnerstag

Erschöpft von den Anstrengungen der letzten Tage kehren die Abenteurer in das Lager zurück. Sie können gar nicht glauben, was sie in den letzten Tagen erlebt haben. Sie haben den großen Strom überquert, neue Freunde gewonnen, verborgene Kirchen entdeckt, Rätsel gelöst, Wettstreite gewonnen, Wälder bezwungen und sich erfolgreich den Piraten gestellt.

Nun ist Zeit zum Verschnaufen, die Arbeit und das Handwerk, aber auch der Spaß und das Spiel sind in der letzten Zeit liegengeblieben.

So wird nun gebastelt und gespielt, gebacken und trainiert.

Dennoch liegt wie ein böser Nebel, das Gehörte über allen Aktivitäten. So rüsten sich die Abenteurer für den Freitag, um für Freitag vorbereitet und ausgerüstet zu sein.